



「4中合同音楽 合唱練習」

南知多町立内海中学校だより

R4 10月号

令和4年9月30日発行

あけゆく空

～G(Greeting) T(be on Time) C(Clean up)～

最新の情報は、学校HP
「ようこそ内海中へ」
をご覧ください。

校舎裏の彼岸花が、一つまた一つときれいな花を咲かせ、日に日に秋の訪れを感じる季節となりました。教室に入ってくる秋の風とともに、子どもたちの授業への集中力も高まってきています。一方、2学期最大の生徒会行事「潮祭」に向けて、力が入ってくる時期でもあります。「Climax～最高の思い出を～」をテーマに掲げ、一人一人の力が輝く学校祭にしていきたいと思ひます。

月	火	水	木	金	土	日
26 朝会 石拾い 朝会 演説回り	27	28 生徒会役員 選挙投票日	29 中間テスト	30 中間テスト 委員会	10/1	2
3 朝会	4	5	6	7	8 英検 サッカー半田祭	9 サッカー半田祭
10 スポーツの日 1万人卓球大会	11 潮祭週間 45分授業 学費振替	12	13	14 合唱リハーサル	15 サッカー半田祭	16
17 朝会 ⑤予行練習	18	19	20	21 潮祭準備	22 潮祭 弁当持ち	23
24 振替休日	25 体育祭予備日 ⑤⑥	26 学校公開日 プレ合唱コン	27	28	29 合唱コンク ール	30
31 振替休日	11/1 45分授業 委員会	2 3年実力テスト	3 文化の日 武豊町民軟式野 球大会	4 進路説明会	5 U-14サッカー 武豊町民軟式野 球大会	6

「ごみを見つける目」

9月始め、小中学校合同クリン作戦で千鳥ヶ浜のごみ拾いを行いました。地域のために小生協と協力して活動することができてもよい活動でした。来年度以降も何かの形で継続できるとよいと感じました。また、生徒達は、海岸から学校へ戻る際にもごみ拾いを熱心に続け、その姿に感心しました。

朝会で生徒達に紹介しましたが、森信三という教育者の言葉に「紙屑というものは、これを見つけた人が拾ってやるまで、いつまでもそこに待っているものなのです。」があります。ごみを拾う人は、ごみをごみと見て（認識して）拾いますが、そうでない人は、目に写っても見えない（認識しない）から、見つけた人が拾うまでそこにあるという意味です。

生徒達には、ポイ捨てしないことはもちろんですが、教室や廊下など、身近なところに落ちているごみを見つける目とともに、自分が拾うという気持ちをもってほしいと思います。さらに広げて考えれば、いろいろな物に目を向け、問題を見つけることができ、そして行動できる人であってほしいと思います。

(校長)

小中クリーン作戦 9/5 (月)

内海小学校と合同で、クリーン作戦を行いました。コロナや悪天候の影響で、3年ぶりの実施となりました。小学生とグループを組んで、自慢の砂浜をきれいにしました。



クリーン作戦開始!



よい天気にも恵まれました。



協力してごみを拾います。



きれいになりました!

四中交流会③ 9/9 (金)

4中での交流会も3回目になりました。今回は、南知多中学校での一日を体験できるように、授業や給食、部活動を通して交流を深めました。夏休み中に合同部活動をしていたこともあり、生徒はかなり打ち解けてきたようです。



校章のデザイン考案(美術)



各地区の特色発表



どんな学校にしたい?



みんないただきます!



一緒に体育をしました。



校歌のルーズを考えました。



にぎやかな部活動



普段やれない相手と

3年生 校外学習 (日間賀島訪問) 9/9 (金)

3年生が日間賀島に校外学習に出かけました。タコの干物作りや島内散策を楽しみました。島内散策では、日間賀中の生徒に案内をしてもらい、より思い出に残ったようです。



タコの干物作り



楽しそう!



トゥクトゥク



日間賀島満喫!

<半田祭>

野球部

1回戦●0-8 (成岩中)

バスケットボール部

1回戦○46-29 (半田中)、●48-52 (阿久比中)

<U-14 サッカーリーグ知多>

サッカー部

予選リーグ ○4-1 (野間中)、○10-0 (南陵中)、●0-1 (大府北中)

<半田市近郊小中学生卓球大会>

3回戦進出 大岩 愛、大森 瑚々